
 

Comment marquer le féminin ? 
 

- Un nom est …………………….…………….. ou …………………………………, c’est son genre. 

ex :………………………………………………………………………………………………………………….………… 

 

- Dans un groupe nominal, le …………………………………………… permet en général 

de savoir si le nom est masculin ou féminin. 

- En général, on marque le féminin en ajoutant un « …….. » à la fin des mots. 

 

Le féminin des noms Le féminin des adjectifs 
Le plus souvent, on ajoute un ….. 

………………………………………………………………….…….. 

Le plus souvent, on ajoute un ….. 

…………………………………..…………………………………….. 
• Certains noms forment leur féminin 

différemment. 

Si le nom masculin se termine par : 

-er -> ère (un boucher,……………………………….……) 

 -eur -> -euse ou –trice  

(un serveur, ………………..…….. ; un instituteur -> 

………………...................................) 

-ien ou –ion -> -ienne ou –ionne (un chien, 

……………………..…….. ; un lion, ……………..……………….) 

-eau -> -elle (un chameau ………………………………..) 

-e -> -esse (un tigre -> …………………………………..) 

• Certains noms sont identiques au 

féminin ou au masculin : ………………….. 

…………………………………………………………………. 

• Certains mots changent complètement: 

…………………………………………………………..………….. 

• Les adjectifs qui se terminent par un   

–e sont identiques au masculin et au 

féminin : ………………………………..…………… 

………………………………………………………………. 

 

• Les adjectifs en –eur et –eux forment 

leur féminin en –euse : 

curieux ->……………….……….. 

menteur -> …………………….. 

 

• Certains adjectifs doublent leur 

consonne finale : 

gentil -> ………………………… 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

CORRECTION 
- Un nom est masculin ou féminin c’est son genre. 

ex :  le chevalier – la princesse (vos enfants peuvent choisir d’autre exemples) 

 

- Dans un groupe nominal, le déterminant permet en général de savoir si 

le nom est masculin ou féminin. 

- En général, on marque le féminin en ajoutant un « e » à la fin des mots. 

 

Le féminin des noms Le féminin des adjectifs 
Le plus souvent, on ajoute un e 

un ami  -> une amie 

Le plus souvent, on ajoute un ….. 

…………………………………..…………………………………….. 
• Certains noms forment leur féminin 

différemment. 

Si le nom masculin se termine par : 

-er -> ère (un boucher, une bouchère) 

 -eur -> -euse ou –trice  

(un serveur, une serveuse ; un instituteur -> 

une institutrice) 

-ien ou –ion -> -ienne ou –ionne (un chien, une 

chienne ; un lion, une lionne) 

-eau -> -elle (un chameau -> une chamelle) 

-e -> -esse (un tigre -> une tigresse) 

• Certains noms sont identiques au 

féminin ou au masculin :  

un/une élève ; un/une arbitre... 

• Certains mots changent complètement: 

un bouc -> une chèvre 

• Les adjectifs qui se terminent par un   

–e sont identiques au masculin et au 

féminin : ………………………………..…………… 

………………………………………………………………. 

 

• Les adjectifs en –eur et –eux forment 

leur féminin en –euse : 

curieux ->……………….……….. 

menteur -> …………………….. 

 

• Certains adjectifs doublent leur 

consonne finale : 

gentil -> ………………………… 



 

 

 

 


